

Funcas sitúa al vivero de la CEL en el puesto 13º entre los 578 que hay en España

A.C. LUGO. El buen trabajo del vivero de empresas de la Fundación CEL-Iniciativas por Lugo se ha visto reconocido por la Fundación de Cajas de Ahorro (Funcas), que lo sitúa en el puesto 13º entre los 578 que hay en toda España. El otro de la capital lucense, el CEI-Nodus del Concello, es el trigésimo.

El gerente de la Fundación CEL-Iniciativas por Lugo, Rodolfo Ojea, que indicaba que este estudio supone «un respaldo al trabajo que hacemos», destacaba ayer que «el factor diferencial» de este vivero son los servicios que presta a los proyectos de empresa, que «les ayuda a nacer y crecer».

«Las infraestructuras están bien, pero el valor añadido que da un vivero es el acompañamiento, el asesoramiento, la formación, el tutelaje...», añadió Rodolfo Ojea.

En el apartado de incubación básica, que evalúa la capacidad como «facilitador y guía en el proceso de implantación, operación y desarrollo de un proceso de negocio», se cuela en el tercer puesto de todo el Estado.

IMPORTANCIA. Desde que echó a andar en 1999 ha incubado a 90 empresas, que han supuesto la creación de más de 550 puestos de trabajo directos y más de 26 millones de euros de inversión inducida.

Actualmente apoya a 16 proyectos, que pueden estar bajo su paraguas un máximo de cuatro años, que se dedican a turismo, nuevas tecnologías, márketing digital o madera.

ARENAL PERPUNHEIRAS, S.L.
(Sociedad anónima)
VAZMAR LUCUS S.L.
(Sociedad limitada)

Anuncio de escisión parcial

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 43 de la Ley de Modificación Estructural de las Sociedades Mercantiles (en adelante, LMCE), por remisión del artículo 29 LMCE se hace público que en fecha 8 de febrero de 2016, las Juntas Generales Extraordinarias y Universales de socios de "ARENAL PERPUNHEIRAS, S.L." y "VAZMAR LUCUS, S.L." aprobaron, por unanimidad, la escisión parcial de "ARENAL PERPUNHEIRAS S.L." a favor de "VAZMAR LUCUS, S.L.", mediante la separación de una parte del patrimonio de "ARENAL PERPUNHEIRAS, S.L.", que constituye una unidad económica independiente y diferenciada, dedicada al negocio de alquiler de inmuebles y gestión económica y patrimonial de los mismos y de inversiones financieras, y

la transmisión en bloque, por sucesión universal, a favor de una sociedad beneficiaria denominada "VAZMAR LUCUS, S.L.", con efectos contables a fecha 1 de enero de 2016. Todo ello en los términos previstos en el Proyecto Común de Escisión Parcial, aprobado y firmado por los Administradores Solidarios de las sociedades "ARENAL PERPUNHEIRAS, S.L." y "VAZMAR LUCUS, S.L.", con fecha 5 de febrero de 2016.

Se hace constar expresamente el derecho que corresponde a los socios y acreedores de las sociedades "ARENAL PERPUNHEIRAS, S.L." y "VAZMAR LUCUS, S.L.", de obtener gratuitamente el texto íntegro de los acuerdos adoptados.

La Feria del Mueble reúne a más de 50 firmas de España y Portugal del 12 al 14

► La muestra, que incluye antigüedades y artesanía, tiene una entrada de 2,5 euros y comprende el sorteo de un lote de cerámica de Sargadelos valorado en unos 400 euros

ARSENIO COTO
*acoto@elprogreso.es

LUGO. Más de medio centenar de expositores se darán cita el próximo fin de semana en la Feria del Mueble, Antigüedades y Artesanía, con la que se abre el calendario de salones que albergará a lo largo de este año el Pazo de Feiras e Congresos de Lugo.

Este evento, que sola ir de la mano de las ferias multiseccionales que se celebraban en febrero y en noviembre y que acogían entre 3.000 y 4.000 visitantes, decidió este año, tras uno de parón, dar un paso adelante y concurrir por su cuenta.

Su organizador, el empresario pontenoves Manuel Piñeiro, que también participa como expositor, considera que este salón puede ser «un escaparate que puede atraer tanto a lo profesional como a los particulares».

Manuel Piñeiro añadió que lo más importante no es solo la venta directa que puedan realizar los empresarios que se den cita en este evento «senón os contactos que establezan e os negocios futuros».

La Feria del Mueble, Antigüedades y Artesanía abrirá mañana sus puertas al público de 16.00 a 21.00 horas y el sábado y el domingo de 11.00 a 21.00 horas, ininterrumpidamente.

La entrada costará dos euros y medio. Los que la adquirirán tendrán la oportunidad de participar en el sorteo de un lote de piezas de cerámica de Sargadelos, que está valorado en unos 400 euros. Además, dispondrá de servicio de cafetería.

Este certamen ocupará un pa-

bellón, con una superficie de unos 3.600 metros cuadrados. La zona que está destinada al mueble contará con nueve expositores, cinco de ellos procedentes de Paços de Ferreira (Portugal), que acudieron recientemente a la de A Coruña. Los otros cuatro son de A Estrada (Pontevedra), Vigo, Lugo y Asturias.

El organizador destacó la presencia de esta delegación portuguesa, que, a su juicio, es «interesante para os visitantes e para os comerciantes».

También concurrirán 18 artesanos, que ofrecerán sus productos, desde textil hasta madera, mimbre o alimentación. Proceden tanto de Galicia como de Asturias, Madrid o Valencia.

CONTINUIDAD. El gerente de la Fundación Pazo de Feiras e Congresos de Lugo, Rubén López, que también estuvo ayer presente en la puerta de largo del certamen que tendrá lugar entre los días 12 y 14, destacó que este es «un dos sectores con máis presenza no ámbito feiral».

Rubén López hizo además hincapié en que el recinto lucense «ten que poñer toda a carne no asador para que este evento se poida celebrar en vindeiros anos», tal y como es la pretensión que expresó su organizador.

La Feria del Mueble, Antigüedades y Artesanía es una de las novedades en la programación del recinto de As Samanas para este ejercicio, junto con el salón Cultural e Tradición Galega O Noso, que tendrá lugar en abril, lo que pone de manifiesto su carácter multidisciplinar.

Los 4.000 empleados del metal se movilizan tras 3 años cobrando lo mismo

A.C. LUGO. Se acerca un final de invierno y un principio de primavera calientes en el sector siderometalúrgico de la provincia de Lugo debido a que sus más de 4.000 trabajadores llevan tres años con sus salarios congelados. El sindicato más representativo en este gran grupo, CC.OO., anunciaba ayer la convocatoria de movilizaciones.

Essas medidas de presión consistían en concentraciones ante las empresas cuyos directivos forman parte de la mesa de negociación porque los responsabilizan de «paralizar» el convenio colectivo.



Rubén López y Manuel Piñeiro, en la presentación del salón. XESUS POMIE

Antigüedades Piezas únicas de Sargadelos de hace un siglo y medio

Durante los tres días que dura la feria expondrán sus artículos 24 anticuarios, tanto de Galicia, como de otras comunidades autónomas: Andalucía, Cataluña y Madrid.

Entre las piezas únicas que se pondrán a la venta figura cerámica de Sargadelos de mediados del siglo XIX.

Coleccionismo

El organizador, Manuel Piñeiro, que recordó que puso en marcha en 2007 la muestra de antigüedades de A Pontenova, explicó que este es un sector que se ha encauzado hacia el coleccionismo.

con este bloqueo de tres años, que nunca se había producido en la historia de este sector en la provincia.

MÁS CONSECUENCIAS. Además de esa congelación salarial, el secretario general de la federación de industria de CC.OO. en Lugo explicó que ese bloqueo incide también en que los empleados no puedan ver compensadas las jornadas que trabajan de más, las llamadas horas cero.

Este sindicalista dijo que el siderometalúrgico es el sector de la provincia de Lugo que «más trabajadores ocupa». Abarca desde la reparación y venta de vehículos, carpinterías metálicas o servicio de ascensores hasta venta de electrodomésticos, montajes eléctricos, ferreterías y joyerías. Entre ellas, figuran las auxiliares de Alcoa en A Mariña.



José Luis López. AEP

circunstancias, pues los indicadores macroeconómicos apuntan a una recuperación que los trabajadores no ven porque llevan tres años con los salarios congelados».

José Luis López exigió además a la patronal que «no continúe